

## Erfahrungen mit Melissa

Vor knapp 5 Jahren haben wir Melissa per Zufall kennen gelernt. Wir waren zeitgleich auf der Suche nach einer Betreuungsperson welche unseren damals jährigen Sohn ab und an betreuen kann. Nach einem ersten Beschnuppern war schnell klar, dass Melissa diese Person ist die wir so lange gesucht haben. In kürzester Zeit konnte sie unseren Sohn für sich gewinnen und so durfte er dann regelmässig zu ihr. Mittlerweile ist er im Kindergarten und noch immer geht er sehr gerne an ihre Mäusekinder-Events wie Waldausflüge oder Bastelnachmittage.

Melissa ist eine aufgestellte, stets positive, natürliche junge Frau die ihre Ziele verfolgt und sich die Kinderbetreuung zur Berufung gemacht hat. Durch ihre professionelle Art, wie sie mit den Kindern umgeht und ihrem Einfühlungsvermögen können wir unseren Sohn jederzeit mit ruhigem Gewissen bei ihr abgeben und auch für ihn sind diese Stunden mit ihr eine schöne Abwechslung zum Kita- und Kiga-Alltag. Sie ist für ihn zu einer wichtigen Bezugsperson und für uns zu einer unverzichtbaren Seele geworden.

Wir wünschen Melissa noch viele viele tolle Mäusekinder und sagen von Herzen Danke für die gute Zusammenarbeit.

Rheinfelden, 28.06.2023



Sylvia Suter



Stefan Suter